



RINGKASAN

ASMA SHOFIYA NABILA BILQIS ASSYAHIDAH. Gaya Bahasa dan Penulisan Berita Pada Kanal *News* Liputan6.com. *The Style of Language and News Writing in News Channel on Liputan6.com*. Dibimbing oleh HADIYANTO.

Media massa adalah saluran penyampaian informasi yang dapat menjangkau khalayak luas. Bahkan media massa mampu menyebarkan pesan hampir seketika pada waktu yang tidak dapat ditentukan. Pada perkembangannya, media massa hadir berbentuk *online* atau disajikan dalam bentuk surat kabar digital atau media digital pada laman internet.

Sebagai salah satu media massa *online* berbentuk portal berita, saat ini liputan6.com yang berada di bawah PT. Kapanlagi Youniverse, menjadi salah satu portal berita *online* yang dibutuhkan oleh masyarakat. Liputan6.com hadir untuk memberikan sajian berita yang aktual, cepat, dan menarik untuk masyarakat. Liputan6.com menyediakan berbagai kanal berita yang memiliki perbedaan kategori dan isi.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui gaya bahasa dan penulisan berbagai informasi yang disuguhkan dalam bentuk berita. Pembaca harap diajak untuk berimajinasi sehingga dapat menggambarkan peristiwa tersebut secara langsung melalui bahasa yang tertuang pada tulisan.

Media *online* liputan6.com memiliki karakteristik yang berbeda dengan media lain. Bahasa yang digunakan dalam pembuatan artikel berita dalam media *online* pun memiliki ciri khas tersendiri yaitu menggunakan bahasa yang dapat dimengerti oleh khalayak luas dan menggunakan bahasa yang dapat mudah dimengerti yang berbeda dengan media konvensional. Perbedaan yang sangat jelas antara media *online* liputan6.com dengan media konvensional yaitu dari karakteristik penulisan media *online* liputan6.com dan gaya bahasa yang digunakan untuk menulis berita pada Kanal *News* Liputan6.com.

Proses penulisan berita pada Kanal *News* Liputan6.com yaitu berawal dari tahap peliputan, penulisan berita, teknik menulis berita bersumber dari media sosial, penyuntingan dan tahap publikasi. Penulisan dan gaya bahasa yang digunakan dalam penulisan media *online*, khususnya kanal *News* Liputan6.com memiliki gaya tersendiri yaitu menarik, sederhana, dan singkat namun dapat mudah dimengerti pembacanya.

Kata kata kunci: gaya bahasa, kanal *news*, liputan6.com dan penulisan Berita.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.